

社会全体の公正・公平を支える

やりがいのある仕事

経験者 令和2年採用
仙台国税局 酒類業調整官(青森派遣)
久保田 浩典



現在の仕事内容を教えてください。

酒類業調整官に所属し、主に酒類業振興のため、酒造業者や関係団体等と協力しながら酒蔵ツーリズムの推進や地理的表示(GI)制度の活用に向けた取組を行っているほか、研修会や補助金等の事務も行っています。また、酒類の公正な取引環境の整備のため、酒類事業者に対して「酒類の公正な取引に関する基準」等を周知・啓発し、公正取引の確保に向けた自主的な取組を促しています。



転職先に国税の職場を選んだ理由を教えてください。

友人からの紹介がきっかけです。前職では、関係者の方々の協力のもと、やりがいを持って仕事をしていましたが、国家の根幹を支え社会全体の公正・公平を実現する税務行政に魅力を感じ、国税庁社会人経験者採用試験を受験しました。また、専門性を高めながら多様な分野にも関与できる柔軟なキャリア形成が可能であり、公共の利益に貢献する使命感を持って働ける環境が整っている点も大きな魅力です。



前職の経験で役に立っていることはありますか。

前職で得た、相手の立場を尊重しつつ自らの意見を伝える力や、関係者の利害を調整して円滑に物事を進める力は、この職場においても大いに活用できるものであり、組織内外との連携を円滑に進める基盤となっています。また、現在とは違う環境で働いていたからこそできた多様な経験は、大変な強みであり、幅広い視野で物事を観察できていると思います。

Message

税務行政は、これまで培った知識や経験をより広い視点から生かせる場であり、社会全体の公正・公平を支えるやりがいのある仕事です。専門性が高く、また、多くの分野と関わりがあるため、知識を積み重ねていくことが求められますが、充実した研修制度や、現場でも教え合う文化が確立しておりますので、是非、国税の職場を選択肢の一つに加えてみませんか。